

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

com. En el pre-mercado de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices y las materias primas cotizan actualmente por debajo de su valor razonable..

Hasta ahora, parece que el mercado quiere.

para hacer un poco de venta en la apertura del martes por la mañana..

Ahora bien, ayer el VIX terminó el día en el canal, por lo que es neutral..

Entonces los operadores de opciones no son demasiado optimistas.

o demasiado bajista antes de la acción comercial del martes..

Eso podría tener mucho que ver con la reunión de la Reserva Federal, que comienza hoy..

Y, por supuesto, esperamos que la volatilidad aumente..

expandirse dramáticamente después de las 2:00 p.m. del miércoles por la tarde..

Ahora, comenzaremos la presentación de hoy..

con un vistazo rápido al mercado estadounidense y luego pasaremos al mercado canadiense..

El Dow se encuentra actualmente en señal de venta al cierre del viernes..

y ayer Boeing alcanzó un nuevo mínimo, por lo que la historia no ha cambiado..

El S&P 500 sigue en señal de compra..

Eso cambiaría el martes con un cierre por debajo de 509 dólares..

87..

El Nasdaq cerró el viernes con una señal de venta, por lo que eso no cambió ayer..

Subimos al canal..

Actualmente estamos cotizando a la baja en el mercado previo esta mañana..

El Russell 2000 y el iShares Microcap.

El ETF sigue con señales de venta, no hay cambios allí..

Ayer hubo un par de historias importantes que cautivaron al mercado..

El primero fue Google y Apple..

asociarse, y parece que fue mejor para Google que para Apple..

Pero ayer hubo una brecha mayor entre Google y Alphabet..

Apple también subió ayer, y.

Al igual que Alphabet, renunció a la mayoría de sus ganancias al cierre..

Si bien ayer cotizamos por encima de la línea superior del canal, no cerramos por encima de ella..

y esperamos un cierre el martes por encima de 174 dólares..

78 para darnos una nueva señal de compra para Apple..

Nvidia cotizó al alza y cerró al alza ayer..

El martes, esperamos un cierre por debajo de 853 dólares..

73..

Y luego, al mirar a Tesla, todos se emocionaron..

Tesla subió más del 6% ayer..

y todavía estamos buscando un cierre el martes por encima de 180 dólares..

40 para darnos una señal de compra para Tesla..

Pasando ahora al mercado canadiense..

Ayer hubo operaciones bastante tranquilas para el TSX y el TSX-60..

Ese es un día interior..

Vimos que las empresas de mediana capitalización alcanzaron un nuevo máximo con este movimiento el lunes..

Día interior para empresas de pequeña capitalización..

Y desafortunadamente, el Venture Exchange.

hizo un nuevo mínimo para este movimiento en el mercado..

Ahora bien, lo que funcionó ayer, bueno, la atención sanitaria fue la gran ganadora..

Y cuando ves que sube más del 3%, sabes que es una acción de marihuana..

Luego tenemos la energía, el sector inmobiliario y el industrial..

Lo que no funcionó ayer, consumidor..

Los productos básicos cayeron menos del 1%, por lo que no hay nada significativo allí..

Las acciones de marihuana fueron en realidad el sector con mejor desempeño en América del Norte en.

Lunes, en función de los sectores que seguimos..

El ETF Horizons Marijuana Life alcanzó un nuevo máximo el lunes..

Y fue un Tilray el gran catalizador..

hasta más del 10%, nueva señal de compra el viernes, continuación al alza el lunes..

Y luego, mirando las acciones de energía, mirando.

En el ETF iShares, alcanzamos un nuevo máximo para este movimiento el lunes..

Esta mañana quería echar un vistazo a los sectores industriales..

No hablamos mucho de este sector..

La mayoría de las personas que operan en el mercado son.

comerciar con acciones basadas en recursos más que con acciones industriales..

Pero los industriales son un componente enorme del mercado canadiense, y los grandes elefantes.

En la sala, por supuesto, están las acciones del ferrocarril..

Están sus límites de mercado a partir de ayer, y luego tenemos a Thompson Reuters, y.

Entonces Waste Connections son los grandes actores del sector industrial canadiense..

CP, todavía con señal de compra, cotiza muy tranquilamente el lunes..

CN, nuevamente con señal de compra a partir del lunes.

cerca, buscando ver si podemos superar el máximo reciente..

Luego tenemos a Thompson Reuters, todavía con una señal de venta aquí, sin cambios..

Y luego Waste Connections, uno de los de mejor desempeño en el sector industrial en.

2024, un aumento de más del 17% en lo que va del año, alcanzando un nuevo máximo el lunes..

Y luego el antiguo SNC, todavía lo llamo SNC, ha subido más del 31%..

Ese es el de mejor desempeño en el sector industrial canadiense..

Y luego tenemos a WSP Global subiendo más del 20% en lo que va del año, todavía en una señal de compra..

Eso cambiaría el martes si cerráramos por debajo de 220 dólares..

58..

Ahora bien, ¿qué no funciona en la industria?.

En 2024, Ballard Power ha bajado más del 24 % en lo que va del año..

Comercio muy inestable en lo que va de año..

Cuando miras el gráfico de la zona de pánico,.

Vea las zonas de presión alargadas en la parte inferior de la pantalla..

Eso te está diciendo que la acción es.

roto y algo que probablemente deberías evitar..

Cuando miras el gráfico de canales del Daily Fly Paper, puedes ver que ha actuado.

como resistencia ya que el mercado se ha separado entre los alcistas y los bajistas, y el.

Los osos tienen el control, no quieren jugar..

Si empezamos a avanzar desde aquí, tenemos.

suponer que se detendrá una vez más en el canal Fly Paper..

La primera señal de que algo nuevo está sucediendo es una ruptura por encima del canal FlyPaper..

Puedes ver aquí atrás, sí, intercambiamos..

por encima del canal Fly Paper aquí el verano pasado, pero no nos separamos de él..

Nos asomamos por encima de él, pero no nos separamos..

Entonces necesitaríamos ver una ruptura para decirnos que algo nuevo está sucediendo..

Y hasta ahora, llegando a la acción comercial del martes..

Estamos en el fondo aquí, y no hay señales.

que las cosas van a cambiar pronto..

Ahora, terminemos mirando a los bancos canadienses..

Tenemos un par de ganadores y un par de perdedores en este momento..

Y en la columna de ganadores, tenemos al Banco.

de Nueva Escocia, CIBC y el Banco Nacional..

Lo que no funciona es el TD Bank, que ha.

no funcionó bien, puso un máximo más bajo y ahora se revierte a diario.

señal de venta al cierre del lunes, uniéndose a Canadian Western Bank y Laurentian,.

que vuelve a ser una señal de venta, así como el cierre del lunes..

Así que algunas personas saldrán de algunas acciones de los bancos canadienses el lunes..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

El lunes podría resultar una situación de compra de rumores y venta de noticias..

A medida que llegamos a la acción comercial del martes,.

Tenemos todas las acciones, todas las principales acciones tecnológicas de EE. UU. que analizamos anteriormente son.

todas las operaciones Estamos bajando esta mañana..

Así que ese podría haber sido el mejor para este movimiento en particular, pero sólo el tiempo lo dirá..

Y luego, por supuesto, tenemos la reunión de la Reserva Federal, que sin duda podría cambiar la situación..

dirección general del mercado después de las 2:00 p.m. del miércoles..

Así que tendremos que esperar y ver qué pasa a continuación..

Pero ya tenemos el Nasdaq en una señal de venta a corto plazo, por lo que los operadores están.

al límite, buscando asegurar algunas ganancias en estos niveles..

Disfruten el resto de su día, amigos..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..